



CPRA - Status and Confirmation of Scientific Area Form BPRC - Formulaire du Statut et confirmation du domaine scientifique

Instructions

The information provided in this form will be used by CIHR to assess the eligibility of the Nominated Principal Applicant (NPA) as per requirements indicated in the Funding Opportunity. The form must be consistent with what is provided in other sections of the application, where applicable.

NOTE: Then NPA is responsible for uploading the duly completed document as a PDF in the ResearchNet application.

Instructions

Les informations contenues dans ce formulaire seront utilisées par les IRSC pour évaluer l'admissibilité du Candidat Principal Désigné (CPD) selon les critères d'admissibilité indiqués dans la possibilité de financement. Le formulaire doit être consistant avec les informations fournies dans d'autres sections de la demande, le cas échéant.

REMARQUE : Le CPD est responsable de télécharger le document dûment complété en format PDF dans la demande RechercheNet.

Nominated Principal Applicant (NPA) Information

Renseignements du Candidat Principal Désigné (CPD)

Last Name /
Nom de famille:

First Name(s) /
Prénom(s):

Section 1 - NPA Status (Mandatory for all)

Section 1 - Statut du CPD (Obligatoire pour tous)

In this section, you must confirm if you are a [trainee](#) (and that you will maintain such status throughout the award duration).

Dans cette section, vous devez confirmer si vous êtes un [stagiaire](#) (et maintiendrez ce statut pendant toute la durée de la bourse).

Definition → A trainee is an individual who is enhancing their research skills through actual involvement in research and who works under the formal supervision of an independent researcher. For the purposes of this funding opportunity, trainees cannot hold or be on leave from an independent research position.

Définition → Un stagiaire est une personne qui améliore ses compétences en recherche par une participation active à des recherches et qui travaille sous la supervision d'un chercheur indépendant. Aux fins de cette possibilité de financement, les stagiaires ne peuvent occuper un poste de chercheur indépendant ni être en congé d'un tel poste.

A Are you a [trainee](#) /
Êtes-vous un [stagiaire](#) :

B Do you currently hold or are you on leave from an [Independent research](#)
position /
Occupez-vous actuellement un [poste de chercheur indépendant](#) ou êtes-vous
en congé de ce poste?

Section 2 – Mandatory for International NPAs

Section 2 – Obligatoire pour CPDs en provenance de l'étranger

International NPA: NPAs who are neither a Canadian citizen, permanent resident of Canada, nor a Protected Person under subsection 95(2) of the Immigration and Refugee Protection Act (Canada).

De l'étranger : CPDs qui ne sont ni citoyens canadiens, ni résidents permanents du Canada, ni personnes protégées en vertu du paragraphe 95(2) de la loi sur l'immigration et la protection des réfugiés (Canada).

As of the application deadline, [International NPAs must meet one of the following conditions](#).

À la date limite de présentation des demandes, les CPDs en provenance [de l'étranger doivent respecter l'un des critères suivants](#).

Select all conditions that apply:

Sélectionnez tous les critères qui s'appliquent :

- a. be currently enrolled in a doctoral or health professional (HP) degree at a Canadian institution
- b. have completed a doctoral or health professional (HP) degree at a Canadian institution
- c. be currently conducting postdoctoral or post-health professional degree (HP) research at a Canadian institution
- d. not applicable – Not an International NPA

- a. être actuellement inscrit à un diplôme de doctorat ou de professionnel de la santé (PS) à un établissement canadien
- b. avoir complété un diplôme de doctorat ou de professionnel de la santé (PS) à un établissement canadien
- c. poursuivre actuellement de la recherche postdoctorale ou post-professionnelle de la santé (PS) à un établissement canadien
- d. non applicable – le CPD n'est pas en provenance de l'étranger

Section 3 - Confirmation of Scientific Area (Mandatory for all)

Section 3 - Confirmation du domaine scientifique (Obligatoire pour tous)

This section is used to determine the most appropriate peer review committee to which the application will be assigned.

Cette section a pour but de déterminer le comité d'évaluation le plus approprié auquel la demande sera assignée.

In consulting the web page [Peer review Committees and Mandates - Canada Postdoctoral Research Awards \(CPRA\)](#), the NPA must select the most appropriate scientific area (representing more than fifty percent) for the application:

En consultant la page web [Comités d'évaluation par les pairs et mandats – Bourse postdoctorale de recherche du Canada \(BPRC\)](#), le CPD doit sélectionner le domaine scientifique le plus approprié (représentant plus de cinquante pourcent) pour la demande :

Signature required: By signing under [section 3](#) of this form, the proposed **Primary Supervisor or Co-Supervisor** (if applicable) confirms that the most appropriate scientific area for the application has been selected.

Signature requise : En signant sous la [section 3](#) de ce formulaire, le **directeur de recherche proposé ou co-directeur de recherche** (si applicable) confirme que le domaine scientifique le plus approprié pour la demande a été sélectionné.

Signature and Date / Signature et Date